

## Burundi : L'Union Européenne déplore la campagne électorale par un seul candidat

@rib News, 17/06/2010 â€“ Source XinhuaL'Envoyé spécial de l'Union Européenne dans la Région des Grands Lacs Roland Van De Geer a déploré mardi à Bujumbura le fait qu'il n'y ait qu'un seul candidat à l'élection présidentielle pour le 28 juin prochain au Burundi. « C'est dommage qu'un seul candidat fasse seul la campagne dans un pays à plusieurs partis. Des erreurs ont été enregistrées lors des dernières élections communales, mais la sagesse aurait dû recommander que toutes les parties s'asseyent ensemble pour dialoguer et trouver des issues favorables à la paix. », s'est ainsi exprimé le diplomate de l'Union Européenne.

Il a également fait savoir que même les partis qui ont retiré leurs candidatures de la présidentielle ont droit de faire leur campagne pour exprimer leurs opinions. « Notre conseil, et nous l'avons communiqué à la CENI, est que ces partis puissent faire la campagne. », a dit l'ambassadeur Roland Van De Geer au cours de cette conférence de presse. Les présidents de ces partis ont retiré leurs dossiers de la course à la présidentielle le 1er Juin 2010, et le ministre de l'Intérieur a convoqué le lendemain les gouverneurs de province pour leur signifier que ces partis n'étaient plus autorisés pour ce faire à organiser ni de réunions, ni de manifestations publiques. Le 4 Juin, c'était le tour du parti UPRONA de retirer le dossier de son candidat, le vice-Président de la République Yves Sahinguvu, de la CENI, laissant ainsi le président sortant Pierre Nkurunziza seul sur cette voie de se succéder à lui-même.